



|            |                    |
|------------|--------------------|
| Pièces     | <b>5 Pièces</b>    |
| Superficie | <b>137 m²</b>      |
| Référence  | <b>V10002971</b>   |
| Prix       | <b>1 270 000 €</b> |

Cabris

Maison à vendre (06530)

Situation géographique de tout premier choix pour cette irréprochable villa provençale luxueusement restaurée et présentant des prestations de grande qualité (terre cuite, poutres, pierre naturelle...). La propriété s'articule autour d'une belle entrée, d'une magnifique double réception avec cheminée, d'une cuisine équipée provençale, de 3 chambres et de 2 salles d'eau. Annexes : Lingerie, atelier, triple garage, abri voiture, piscine chauffée, pool-house équipé et jacuzzi. Terrain clôturé et paysager de 2341 m2 s'ouvrant sur une Fantastique Vue Panoramique Mer et sur le Massif de l'Esterel. ...

*A prime location for this impeccably maintained and luxuriously restored Provençal villa, boasting high-quality features (terracotta tiles, exposed beams, natural stone, etc.). The property comprises a beautiful entrance hall, a magnificent double reception room with a fireplace, a fully equipped Provençal kitchen, three bedrooms, and two bathrooms. Outbuildings include a laundry room, workshop, triple garage, carport, heated swimming pool, fully equipped pool house, and jacuzzi. The enclosed and landscaped grounds of 2,341 m2 offer fantastic panoramic views of the sea and the Esterel Massif. ...*

## AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

